
Le pluriel des adjectifs 

O 
2010-2011 

Tu sais déjà que l’adjectif s’accorde en genre et en nombre avec le nom qu’il qualifie. 

 

Au pluriel :  

• Règle générale : on met un -…… 

 

Des ………………….. danseurs, les …………….. clowns, des spectateurs …………….., de ………………………. 

acrobates, les yeux ……………………..ou ……………………….ou…………………….. 

 

• Si l’adjectif se termine par –eau, on met un -…… 

 

Les …………… melons, les ………………………… marchands 

 

• Si l’adjectif se termine déjà par -s ou -x, on …………………………………………………….. 

Des repas ……………………………………., un meuble ………………. 

 

• Si l’adjectif se termine par –al, on transforme en -…… 

 

Les travailleurs ………………………………, deux mois  …………………………, des agents…………………………. 

 

Exceptions : des meubles ………………………., des hivers ……………………., des chantiers …………………… 

(aussi : banal, fatal, natal…) 
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